



郡山市立熱海小学校
 学校便り No.13
 平成 27 年 7 月 9 日
 文責：伊藤孝行

今回の題字は5年生根本比呂さんです。

「熱海っ子」と言ってる絵の笑顔が何とも言えない味がありますね。

子ども「ふるさと福島」魅力発掘プロジェクト

福島県観光交流局が主催する、子ども「ふるさと福島」魅力発掘プロジェクト事業の一次審査を通過しました。

この事業は、福島県の良さを紹介する旅行プランを子どもたちが作るというものです。地元熱海町の良さを中心に福島県の旅行プランを6年生の子どもたちと作り上げていきたいと思っています。

7月22日には、会津の県立博物館を会場に一次審査を通過した他の学校と一緒に結団式に参加してきます。



まずは、熱海町の良さをアピールするところからスタートします。保護者の皆様のご存じの熱海町の隠れた穴場を子どもたちに教えてください。

7/7 熱海地区小中高連絡協議会

昨日は、熱海町内の小中学校及び、青少年健全育成協議会の皆様や保護司の方などが集まり、子どもたちの健全育成推進について話し合いを持ちました。

会議の中では、近頃の熱海町内の課題として以下の3点があげられました。

- ①町内に空き家が増えていて、そこで遊んでいる子どもたちが見られる。
- ②小学校入学前の子どもたちが自転車

に乗る際、ほとんどの子どもがヘルメットを被っておらず危険。

- ③大きな工事のため、大型トラックや重機が国道49号を走っているため横断には注意させたい。

奈良県では、小6の女の子がショッピングセンターから連れ去られるという事件が起こりました。地域の方々と一体になり事件・事故ゼロを目指しましょう。

かがやき学級・教育相談

以前にもお知らせしたように、4月から「かがやき学級（特別支援）」が新設されました。この教室に通っている子どもたちは、少ない人数で自分のペースに合わせた学習を進め、楽しくそして「できる・わかる」を実感しています。



<個別指導に適した学級の様子>

かがやき学級新設の話を聞かれた保育園や幼稚園の保護者の方が見学に来校したり相談に見えたりしています。

担当の菅野（すげの）先生は、特別支援教育コーディネーターという特別支援に関する相談の学校の窓口になっています。かがやき学級に興味・関心のある保護者の方は、一度、見学にいらしてみませんか？子どもたちがしっかり目的を持って学んでいる姿に驚かれることと思います。また、お子さんに関する相談はいつでもお受けしますので気軽にご相談ください。メールでも受け付けます。

atami-s@edu.city.koriyama.fukushima.jp